

渡辺ハウジングOBの皆様と
栄養のお客様にお届けする

やすらぎ通信

渡辺ハウジング
03-3959-8743



猛暑と高湿度、そして降り続く雨、と目まぐるしく変化する天候に振り回された夏も過ぎ去り、やっと朝夕の風が心地よく感じられるようになりました。

皆さん、お変わりなくお過ごしでしょうか？

現場で働く職人たち、炎天下本当にご苦労様でした。暑いからといって休むわけにはいかず、完成を待ってくださるお施主様の笑顔を思いながら頑張ってくれました。

夏のお疲れが出たり、急激な気温の変化に体調を崩される方もいらっしゃるかもしれません、「スポーツの秋」「芸術の秋」「読書の秋」「行楽の秋」そして「食欲の秋」・・・です。

体調管理をしっかりと、皆さんそれぞれの秋を十分にお楽しみください！



快適に生活するために！（8）

住宅は、他の商品と異なり、住まい方、手入れの仕方で寿命が長くも短くなるものです。

いつまでも快適に暮らすための参考となるポイントについてお伝えしていきます。

【天井（照明器具の落下に注意）】

シャンデリアなど重量のある照明器具は、重みで落下する恐れがありますので、天井の耐えられる重さを確認し取り付けてください。



【床（重量家具の設置）】

ピアノや書棚などの重量家具を置いたために、床を支えている梁や根太が大きくなったり、建具の開閉に支障を生じることがありますので注意してください。

本棚1段（幅約90cm）分の本の重さは、15~20kgで、5段の本棚では75~100kgになります。建築する際に予定していなかった重量家具を置く場合は、部屋の片側に集中しないよう配置しましょう。



【床（カーペット）】

日常の掃除の際は、電気掃除機を毛並みに沿ってかけてください。

糸くずや髪の毛などは、市販の粘着ローラーや洋服用のエチケットブラシを利用すると便利です。

また、カーペットはダニが発生しやすいので、2~3年に一度はクリーニングをし、6~10年を目安に敷き替えをしましょう。

もし、シミをつけてしまったら、内部に染み込んで乾かないように手早く取るようにしましょう。

まず、固く絞った雑巾で、汚れの外側から内側に向けてたたくようにして拭きます。

無理にこすってしまうと汚れが

広がってしまうので注意が必要です。



次回に続く

「紅葉狩り」

紅葉を見るだけなのに、どうして「狩り」というのでしょうか？

「狩り」とは、もともと山野に入り獣や鳥を捕らえることで、「鹿狩り」「鷹狩り」などがありました。

紅葉を愛でることを「紅葉狩り」といったのは、平安貴族の登場に影響しており、狩猟をしない平安貴族は、自然を愛でることに「狩り」という言葉を使いました。

当時、観賞用の紅葉は邸宅内などには植えられておらず、紅葉を楽しむためには山や渓谷に出掛けなければなりませんでした。

つまり、「狩り」とは、何かをとりに山野に入り込むことで、やがて紅葉を愛でること自体を「紅葉狩り」と呼ぶようになったそうです。

季節を楽しむ「ブドウ狩り」「リンゴ狩り」「イチゴ狩り」や「キノコ狩り」なども同様の言い回しのようです。



審美眼



審美眼とは、「ものの良し悪しを、的確に見極める能力」と解釈されますが、皆さんはご自身の審美眼に自信が持てますか？

私達が、毎日生活する中で、ものの価値を評価する際、非常に便利な指標が2つあります。

ひとつは、「ブランド」と呼ばれるものです。

歴史がある伝統的なものだからとか、世間の人たちが良いと言うから・・・等の理由で、それはきっと良いものに違いないと信じ、何の抵抗もなく受け入れてしまいます。

実のところ、私も誰かに贈り物をする際には、つい、ブランドに頼ってしまうことがありますので偉そうなことは言えませんが、ブランド品なら喜んでくれるかも？と期待してしまうのです。

また、ブランド品を所有していることでステータスを感じるというより、恥ずかしくないものを身に附けている、という安心感の部分が大きいからのようにも思います。

若い女性の中には、ブランド品で自身を飾るのが好きという人も多く、高価なバッグや靴の売れ行きは順調のようです。



もうひとつの指標が、「値段」です。

健康食品や化粧品の例を挙げるまでもなく、ただ値段が高いだけで効き目がありそう、きれいになれる、という期待感を持ってしまいます。逆に、安いと大丈夫かな？と、これまた根拠のない疑いを持つてしまうのです。

ではこの「ブランド」と「値段」という重要な指標がなくなってしまうと、一体どうなってしまうのでしょうか？

評価という点に関して全く自信がない自分に気づかされます。

最近は、ネット上のコミュニケーションが発達し、何か品物を購入する際などには他人の意見を参考にすること、が非常に多くなってきました。

それ以外でも、いろいろな方面で、いわゆる「相談サイト」なるものは本当に多いと思われます。

品種の多いものや、評価が難しく判断に迷うような高機能な製品などを購入する際には、文明の利器を上手に活用すること、に越したことはありませんが、できれば、自分で感じ、考え、比較検討した上で選択、決定をしたいものです。

それを他人がどう言おうが臆せず、「自分の五感で評価する姿勢」を持ちたい、と思いますが、皆さんはどう風に考えますか？

たくさんのが溢れ、欲しいものは何でも手に入る時代だからこそ、本当に良いもの、本当に必要なものを選択する目を養うことが大切だと思います。



「編集後記」

予想をはるかに超える暑さの続いた今夏。

皆さんの体調が気になりますが、如何お過ごしでしょうか？

風が爽やかに感じられる頃になると、体調にも変化が表れることがありますので、無理をせず、ゆっくり体調を整えましょう。たまには、日ごと深くなる澄んだ秋空を仰ぎ深呼吸をしてみませんか。心身共にリフレッシュした後は、楽しいイベントが目白押しの秋を十分に堪能してください。

十五夜も間近です。

※「やすらぎ通信」をメールでご覧いただけます。

ご希望の方は、アドレスをお知らせください。



編集責任者

渡辺 田鶴子